

*Ne pleurez pas si vous m'aimez,  
Je suis seulement passé dans la pièce d'à côté.  
Je suis moi, vous êtes vous.*

*Ce que nous étions les uns et pour les autres, nous le sommes toujours.  
Pourquoi serais-je hors de votre pensée  
Simplement parce que je suis hors de votre vue?  
Je vous attends. Je ne suis pas loin,  
Juste de l'autre côté du chemin.  
Vous voyez tout est bien.*

Saint-Augustin

Profondément émus mais dans l'infinie reconnaissance pour le Chemin de Vie partagé avec lui,

Son épouse, Danièle **Maillat-Félalime**, à Neuchâtel,

Son fils, Nicolas-Pierre **Maillat**, à Lausanne,

Sa fille et son beau-fils, Isabelle **Maillat Schreyer** et Pascal **Schreyer**, à Bevaix,

Son petit-fils chéri, Maxime, à Bevaix,

Sa sœur et ses frères,

Marlène et Raymond **Fleury**, à Montfaucon,

Philippe et Michelle **Maillat**, à Moutier,

Maurice et Elisabeth **Maillat**, à Courtedoux,

Sa belle-sœur et son beau-frère,

Paulette et André **Lehmann**, à Yverdon,

Ses neveux et nièces,

Damien et Sissi,

Emmanuel et Pascale, et leurs enfants,

Stéphane et Alexandrine, et leurs enfants,

Frédérique, sa filleule, et Didier, et leurs enfants,

Claude et Laurence, et leurs enfants,

Séverine et Pascal, † Ludovic, et leurs enfants,

François et Sylviane, et leurs enfants,

Christophe et Marina **Lehmann**, et leurs enfants,

Véronique, sa filleule, et Marc-Antoine **Perrin**, et leurs enfants,

ont la profonde douleur d'annoncer le départ sur l'Autre Rive de

## **Denis MAILLAT**

*ancien Recteur de l'Université de Neuchâtel*

qui s'en est allé sereinement, à l'âge de 73 ans, entouré des siens, après avoir lutté contre une leucémie avec un courage, une dignité, une lucidité et une humilité extraordinaires.

Neuchâtel, le 3 septembre 2013.

Ch. de Trois-Portes 17.

La Cérémonie d'au revoir aura lieu le lundi 9 septembre 2013 à 14 heures, au Centre funéraire de Beauregard, à Neuchâtel.

Denis repose au pavillon du Centre funéraire de Beauregard.

Toute notre reconnaissance va à la Dresse Eirini Kouroupi, au Dr Willy Nettekoven et au Dr Olivier Clerc d'HNe, pour l'excellence de leurs soins, la qualité de leurs échanges avec Denis, et leur profonde humanité. Un merci tout particulier au Dr Eric Jacot, à Neuchâtel, pour sa fidèle présence.

Notre reconnaissance infinie aux infirmières du Centre d'Oncologie d'HNe, en particulier à Nicole, Muriel, Séverine, Catherine et Sylvaine, pour leur soins apaisants, aux Infirmières Indépendantes à Neuchâtel, en particulier à Patricia, Katja et Elif, ses anges gardiens à domicile, ainsi qu'à tout le personnel soignant de médecine 2 d'HNe, pour sa gentillesse et son empathie.

Un immense MERCI à tous les amis qui l'ont entouré et soutenu durant ces longs mois de maladie.

Les personnes souhaitant honorer la mémoire de Denis peuvent, selon son désir, penser au Service Hospitalier de l'Ordre de Malte Suisse (SHOMS), une association qui avait toute son estime (CCP 12639415-3, Section Neuchâtel).

Cet avis tient lieu de faire-part.